

## Mémoire :

Déposé au Bureau des Audiences Publiques en Environnement

### Dossier : Port Méthanier RABASKA

Bonjour à tous,

Je demeure à Lévis, où je poursuis un programme de conciliation « travail/études ». Je terminerai au printemps pour ensuite m'orienter vers une spécialité. Bien que je planifie voyager dans le futur, mon intention est de demeurer à Lévis si je peux y trouver un travail de qualité.

Quand je regarde ce qui se passe avec le dossier Rabaska, ça ne m'enchanté pas de constater qu'une bande de retraités (pour la plupart) vienne bloquer un projet comme celui-là. Eux, ils ont terminé leur carrière en retirant le meilleur de ce que la société pouvait offrir : Propriété, sécurité financière et gros fonds de pension, Nous les jeunes, on commence notre vie, et nos perspectives d'avenir ne sont pas tellement réjouissantes. Je trouve ça choquant et égoïste de la part des opposants de ne tablez que sur leurs intérêts personnels sans penser à nous, la relève.

Si je veux demeurer à Lévis comme je le souhaite, il faudra que les plus vieux se tassent et nous laissent prendre notre avenir en mains. Parce que parti comme ça l'est, on va tout refuser ce qui se présente pour l'avenir. Moi des parcs et des bibliothèques j'aime bien ça, mais on en est infestés à Lévis. Qu'on démarre de nouvelles entreprises, qu'on nous offre de nouveaux programmes de formation dans les écoles, qu'on soit orientés vers les nouvelles tendances en matière d'emploi et de développement. Alors là, on pourra penser à garder les jeunes à Lévis.

Durant le Temps des Fêtes, j'ai regardé la présentation de Al Gore intitulée « An inconvenient truth » qui traitait de l'urgence de se préoccuper de l'Environnement. Un peu trop alarmiste par le fond, il n'empêche que ce documentaire remplit son mandat de sensibilisation. Notre propre gouvernement canadien tarde à s'impliquer dans le protocole de Kyoto, et nous les jeunes ça nous préoccupe beaucoup. Pourquoi il faudrait être des « terroristes du vert » quand on peut bâtir des projets tout en se conformant aux règles mondiales régissant le respect de l'environnement? Le progrès et l'écologie peuvent très bien se concilier de nos jours, non?...

J'ai lu que les opposants au projet disaient que Rabaska ferait augmenter le taux de pollution par personne. C'est totalement faux. Quand on fait le moindrement de recherche sur Internet, on en trouve de l'information. Mais si les gens ne se fient que sur ce qu'ils lisent dans les journaux pour se faire une idée juste, ils vont passer à côté. Résultat : C'est nous les jeunes qui allons payer les frais de cette « paresse intellectuelle ».

J'aimerais que plus de jeunes étudiants comme moi expriment leur opinion, mais on dirait qu'un esprit de défaitisme habite ma génération. Ils pensent comme moi, mais ne mettront pas d'action en se disant que de toutes façons, ils ne peuvent rien changer. Je ne partage pas cet avis et je nourris l'espoir que je ne fais pas tout ça pour rien.

***Mon avis vaut bien celui de m'importe quel retraité qui a tout accompli. Après tout c'est de mon avenir qu'on parle...***

Merci de considérer mon point de vue quand vous rendrez votre décision.

Mélanie Lapointe,